



Jahresbericht Körmeisterin 2023

Auch dieses Jahr konnten wieder zwei gut besuchte und erfolgreiche Körperveranstaltungen durchgeführt werden. Dank gebührt den beiden OGs Bern und Ostschweiz, die vor Ort alles gut organisiert und uns wie immer mit einem feinen Mittagessen verwöhnt haben.

Die erste Körung fand am Muttertag, 14. Mai 2023, bei der OG Bern in Langnau statt. Sechs Hunde traten zur Wesenprüfung an und haben alle bestanden. Die zur Körung angemeldete Hündin konnte leider nicht bestehen. Besten Dank an Ursi Ryf und Patrick Stutz fürs engagierte und faire Richten.

Die zweite Körung wurde am 18. November 2023 bei der OG Ostschweiz in St. Margrethen durchgeführt. Da die zwei vorgesehenen Richter leider kurzfristig absagen mussten, ist erneut Ursi Ryf als Formwertrichterin eingesprungen und Noldi Keller als Wesensrichter. Vielen Dank den beiden.

Alle vier zur Körprüfung angemeldeten Hunde bestanden diese. Die Wesenprüfung absolvierten ebenfalls vier Hunde erfolgreich. Eine Hündin konnte nicht gerichtet werden, da sie einen etwas grossen Aktionsradius hatte und auf dem Platz gar selbständig war. Auf Interesse stiessen auch die vier Pfeffersalz Riesenschnauzer Jungspunde, alles Wurfgeschwister, die zur Junghundebeurteilung antraten.

Folgende Hunde wurden 2023 neu zur Zucht zugelassen:

- Quinn vom Hexenkessel von Gerhard Oefelin
- Igor von Arsidi von Norbert Bellwald
- Fit for Fun's Dilani von Simone Stäubli

Herzliche Gratulation!

Eine Pfeffersalz Hündin hat zwar die Körprüfung sehr gut bestanden, wurde jedoch aufgrund HDC1 nur unter dem Vorbehalt einer Ausnahmebewilligung der Zucht- und Körkommission zugelassen.

Es ist schön, dass die beiden Körperveranstaltungen so gut besucht waren und sehr gute Stimmung herrschte. Man konnte alte Bekannte treffen, neue Leute kennenlernen, das Wesen und Aussehen der Hunde vergleichen, sich austauschen und fachsimpeln – und natürlich fein essen. Danke allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, deren Begleitpersonen und allen interessierten Besucherinnen und Besuchern. Wir freuen uns auf die nächste Körung am 28. April 2024 bei der OG Zürich.

Die Zucht- und Körkommission hatte nach einer Pause infolge der Coronapandemie und mangels Themen längere Zeit nicht getagt. Allerdings wurden mehrere Beschlüsse im Zirkularverfahren gefasst. Hier ging es zum Beispiel um ein Rekursverfahren nach nicht bestandener Körung, um ein Gesuch um auswärtige Aufzucht und um das Vorgehen betr. Obergutachten HD.



Schweiz. Riesenschnauzer-Club / SRSC
Club Suisse du Schnauzer Géant / CSSG

Sektion der Schweiz. Kynologischen Gesellschaft
www.riesenschnauzer.ch

Cornelia Brücker
Körmeisterin SRSC

Spissenrain 3
6045 Meggen
079 718 35 68

bruecker@riesenschnauzer-arsidi.ch

Ende November konnte sich die ZKK nun wieder einmal live treffen. In neuer Zusammensetzung wurde unter anderem über das Zuchtzulassungsgesuch betreffend die Pfeffersalz Hündin und mögliche Bedingungen und Auflagen diskutiert und Beschluss gefasst. Danke an dieser Stelle den ZKK Mitgliedern für deren engagiertes und fachkundiges Mitwirken.

Dank gebührt auch den Vorstandskolleginnen und dem Präsidenten Urs für deren grossen Einsatz für den Riesenschnauzer und die angenehme Zusammenarbeit. Wir sind mit unseren Riesenschnauzern auf gutem Weg und bleiben dran!

Auf ein erfreuliches, neues Jahr!

Cornelia Brücker-Schmid
Körmeisterin